

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Travaux de revitalisation

Une cure de jouvence pour le parc Santerre!

Brossard, le 12 septembre 2024 – La Ville de Brossard a procédé à l'inauguration du parc Santerre le 7 septembre dernier. L'événement s'est déroulé en toute convivialité en présence de la mairesse de Brossard, Doreen Assaad, accompagnée de membres du conseil municipal ainsi que de résidents du secteur invités spécialement pour l'occasion.

Quelque 50 personnes étaient présentes afin de découvrir les nouvelles installations et échanger avec les élus. Un léger goûter était offert aux citoyennes et aux citoyens, et un clown sculpteur de ballons était sur place pour le plus grand plaisir des enfants.

Ce parc de quartier a été complètement revampé. Il dispose notamment d'aires de jeux pour les enfants de 18 mois à 12 ans, d'un parcours ninja, de balançoires, de mobilier adapté, d'aires de repos et de plantes comestibles. L'éclairage du parc a également été bonifié pour le rendre plus sécuritaire.

La mairesse s'est dite enchantée qu'autant de personnes aient répondu à l'invitation malgré le temps nuageux. « La modernisation des parcs est indispensable afin que les installations demeurent accessibles et sécuritaires pour tous et que nos quartiers soient attrayants pour les familles. Lorsque nous revitalisons un parc, nous nous efforçons non seulement de rendre ce lieu au goût du jour, mais aussi de bonifier la canopée et les zones de biodiversité, et le parc Santerre en est un excellent exemple. L'amélioration et le verdissement des lieux de proximité comme les parcs sont essentiels selon les membres du conseil municipal puisqu'ils apportent de nombreux bienfaits pour la santé physique et mentale. », a souligné Mme Assaad.

Bas de vignette : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, à l'avant, s'apprêtant à couper le ruban pour officialiser l'inauguration du parc, accompagnée de la conseillère municipale du secteur, Sophie Allard (district 6, secteur S), de la conseillère municipale du district 2 (secteur B), Tina Del Vecchio, et entourée de résidentes et de résidents ainsi que du directeur du loisir, de la culture et de la vie communautaire par intérim, Martin Forcier, à l'arrière, à gauche. Absente de la photo : Stéphanie Quintal, conseillère municipale du district 3 (secteur A).

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

brossard.ca

 brossard